

## REFERENCES (par oomark) Fictions

06-06-2011

Références (par oomark) n° 1034 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé mardi 7 juin 2011 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

A vos risques et périls Quand on inscrit about:config dans la barre d'adresse du navigateur Firefox, il répond : Attention danger. La modification de ces préférences avancées peut être...(suite)

Topo : "Série les fausses valeurs : Powerpoint"

Ce qui se passe :

- Jipé est un as du Powerpoint
- ça bouge, ça brille, ça cause, ça fait chaque fois applaudir
- Lolo dit à son voisin : "Y a rien derrière, c'est que du copier-coller"
- Le voisin dit à Lolo : "C'est quand même bien fait !"
- Un an après, Jipé est le chef de Lolo

Supercalifragilisticexpialidocious : ce qu'on dit quand on n'a rien à dire (d'après Mary Poppins)

Comment résister :

- Applaudir avec les moutons
- Demander à Jipé quand ses slides seront dispos sur l'Intranet
- Googler tout le week-end pour retrouver ses sources
- Blogger lundi les slides + les originaux
- Dire à la cafète : "Vous avez vu ce blog ?"
- Jipé sera renvoyé à Excel
- Et pas chef avant longtemps

Abracadabrantésque : extravagant (d'après Arthur Rimbaud)

"Pensez faux, s'il vous plaît, mais surtout pensez par vous-même." Doris Lessing

Quand on aime, on ne compte pas : Les Thermes d'Aix-les-Bains, le transporteur Exapaq Montauban et la société de services aéroportuaires Alyzia Ramp Assistance sont contrôlés en 2009 par un même actionnaire. Lequel ?  
Réponse  
avec

Culture

COM : Cette banale bouteille est mise à prix à 95 \$ sur un site de vente aux enchères. Pourquoi ce prix ? Réponse avec

Quartier latin : « Barbie ». Cette poupée Barbie contribue à l'élévation culturelle des enfants. Comment ? Réponse

Les  
mots pour le dire : « Interopérabilité ». Après l'interface, l'interopérabilité passe du vocabulaire technique au langage courant. A quel effet ?

Réponse avec

Curiosités : A la Coupe du monde de football 2010, une seule équipe n'a perdu aucun match. Laquelle ? Réponse avec

Le  
Carnet de Références

entre  
lecteurs

Rencontre avec

Karine LAMBERT et Pierre-François ASTOR

auteurs de

Pour en finir avec le conflit des sexes

Mardi 7 juin 2011

19h00 - 20h30

Café de Flore

172, boulevard Saint-Germain - 75006 Paris

Entrée libre

Karine

Lambert, agrégée et docteur en histoire, est maîtresse de conférence à l'Université de Nice Sophia Antipolis, responsable de l'équipe GeFeM (Genre-Femmes-Méditerranée) au sein du laboratoire Telemme de la Maison Méditerranéenne des Sciences de l'Homme, à Aix-en-Provence.

Pierre-François Astor est docteur en histoire, chargé de cours à l'Université, conseiller en communication.

Partager  
sur twitter